

保護者各位  
児童・生徒の皆さんへ

北方町教育委員会

新しい学校の制服について

令和5年4月に開校する新しい学校（北方町立北学園と北方町立南学園）の制服については、ブレザー型の制服を導入することとしています。

今回は制服の着こなしについて皆さんのご意見をお聞きします。次の3パターンからよいと思うものを選んでください。

なお、制服の見本をご覧になりたい方は、教育委員会にて10月12日(月)から16日(金)まで展示していますので、お気軽にお越しください。

← 切 り 取 り →

提出用

よいと思うパターンに○をつけてください。

パターン① ブレザーとポロシャツ	パターン② ブレザーとカッターシャツ	パターン③ ブレザーとカッターシャツで ネクタイ・リボン着用
		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

※金額的には今の制服(学ラン・セーラー)と同程度になる見込みです。

※詳細な部分については、今回のアンケートを参考に開校準備委員会で決定します。

※10月19日(月)までに担任の先生に  
提出してください。

教育委員会 学園構想推進室

担当： 浅野・吉田

Tel : 058-323-1115